前期終業式

みなさんはジグソーパズルとレゴブロックどちらが好きですか。 私は正解が一つだという理由でジグソーパズルです。

例えば、HRでクラス全員でゴミを拾いましょうと先生からゴミ 袋をもらって外に出たらどうしますか。

私は多く落ちていそうなところを探して袋いっぱいにして誇らし げに先生の所へ持って行って意気揚々としています。大満足で終了 です。

これでいいのでしょうか。

本当は(という言い方も問題ですが)。大満足ではなくて、「なぜこんなにごみがあるのだ」、「一体原因はどこにあるんだ」ではなかったでしょうか。

なぜそこに考えが及ばなかったのでしょう。

私は先生の求めたことに一所懸命がんばって、褒めてもらいたい。 で終わっていた。残念ながら。 これから皆さんが受ける教育は、ジグソーパズルを解くことではなく、レゴブロックで自由なものをつくること。クルマ、飛行機など経験で見たことがあるものでなく、現在は存在しないものをつくることです。

なぜなら、ジグソーパズルはみんなより早く解けるPCやAIがあります。いろいろな職業が無人なっていくのを感じているでしょう。タブレットなど簡単に使いこなして、AIに負けない発想、創造力を磨いてほしいと思います。